
 
 

                         
 
 
 
 

Ata da Trigésima Quarta Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal 
de Cabo Frio, realizada no dia 
18(dezoito) de junho do ano de 
2024(dois mil e vinte e quatro). ---- 

  Às dez horas do dia 18(dezoito) de junho do ano de 2024 (dois mil 
e vinte e quatro) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari 
Alencar e com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora 
Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara 
Municipal de Cabo Frio. Além desses responderam a chamada 
regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandre 
Marques Cordeiro, Atila Monteiro de Campos Motta, Caroline 
Midori da Costa Silva, Davi dos Santos Souza, Douglas Serafim 
Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus 
da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, 
Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Ruy Sergio França de Oliveira e Thiago 
Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus.  A 
seguir foram lidas e aprovadas as seguintes Atas: Ata da Sessão do 
dia 11/06/2024 e 13/06/2024. Cumprido o rito regimental o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 
EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM 
O ART.71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E 
APRECIAÇÃO  DAS ATAS: 11/06/2024 e 13/06/2024; ENTREGA 
DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR 
JOSIAS ROCHA MEDEIROS - OUTORGADO: SENHOR 
CRISTIANO GONÇALVES ROSA; ENTREGA DO DIPLOMA DE 
MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR JOSIAS ROCHA 
MEDEIROS - OUTORGADO: SENHOR ALESSANDRO GABRI DE 
ALMEIDA; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, 
AUTOR: VEREADOR RODOLFO AGUIAR DE FARIA - 
OUTORGADO: SENHOR MÁRCIO DE SOUZA JOTHA; ENTREGA 
DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR 
MIGUEL ALENCAR - OUTORGADO: SENHOR VANDERSON DE 
SANT’ANA RODRIGUES; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO 
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DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR MIGUEL ALENCAR - 
OUTORGADO: SENHOR FELIPE FERNANDES DA SILVA, 
ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: 
VEREADOR MIGUEL ALENCAR - OUTORGADO: SENHOR 
ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO; PROJETO DE LEI: 0050/2024 - JEAN 
CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO 
DE LIXEIRAS ECOLÓGICAS PARA RECOLHIMENTO DOS 
MATERIAIS ORGÂNICOS PRODUZIDOS EM FEIRAS LIVRES, 
ARTESANAIS, EVENTOS CULTURAIS E ESPORTIVOS 
REALIZADOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0113/2024 - 
CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, ESTABELECE NORMAS 
PARA A CRIAÇÃO, MANUTENÇÃO E CIRCULAÇÃO DE CÃES DE 
RAÇAS CONSIDERADAS POTENCIALMENTE PERIGOSAS NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0114/2024 - 
MIGUEL ALENCAR, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PARQUE 
MUNICIPAL DA PRAIA DAS PALMEIRAS E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0115/2024 - RODOLFO 
AGUIAR DE FARIA, DISPÕE SOBRE O ATENDIMENTO 
PRIORITÁRIO AOS CORRETORES DE IMÓVEIS NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0116/2024 - ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS 
MOTTA, DECLARA COMO INTEGRANTE DO PATRIMÔNIO 
CULTURAL DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO O MERCADO 
MUNICIPAL SEBASTIÃO LAN, LOCALIZADO NO BAIRRO JARDIM 
CAIÇARA.; PROJETO DE LEI: 0119/2024 - JOSIAS ROCHA 
MEDEIROS, ESTABELECE O TRATAMENTO HUMANIZADO À 
CRIANÇA PORTADORA DE AUTISMO NAS CRECHES PÚBLICAS 
DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0120/2024 - MIGUEL ALENCAR, 
REGULAMENTA A TRAVESSIA DE PASSAGEIROS ENTRE OS 
BAIRROS PASSAGEM, OGIVA E A ILHA DO JAPONÊS, EM CABO 
FRIO; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0005/2024 - 
MAGDALA FURTADO, DISPÕE SOBRE A ADEQUAÇÃO AO PISO 
SALARIAL NACIONAL DOS PROFESSORES DOCENTES I E 
DOCENTES II DO QUADRO DO PESSOAL DO MAGISTÉRIO 
PÚBLICO MUNICIPAL E AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 
ADEQUAR O VALOR DOS VENCIMENTOS BÁSICOS DOS 
SERVIDORES EFETIVOS QUE MENCIONA. (OFÍCIO GAPRE Nº 
175/2024 E MENSAGEM EXECUTIVA Nº 16/2024). A seguir, o 
Senhor Presidente registou que recebera ofício do Vereador 
Leonardo Mendes de Abrantes informando que não era mais Líder 
de Governo e da mesma forma recebera Ofício da Prefeita Municipal 



nomeando o Vereador Atila Monteiro de Campos Motta como novo 
líder de Governo. Terminada a leitura do Expediente o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a 
Tribuna como primeiro orador inscrito a Vereadora Alexandra 
Codeço, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em 
seguida discorreu sobre proposição de sua autoria dispondo sobre 
turismo sustentável, sublinhando que em menos de cinquenta dias 
ocorreram três acidentes náuticos e que o último ocorrera no dia 
anterior deixando dez turistas em estado grave. Parabenizou o HCE 
pelo pronto atendimento aos citados turistas e observou, que 
despachara ofício para a Capitania dos Portos, Guarda Ambiental, e 
outros órgãos competentes, buscando esclarecimentos e 
responsabilidade pelo fato. Prosseguindo, teceu críticas ao 
Secretário de Saúde, ressaltando que o mesmo agia com 
desumanidade, com isso, poderia conseguir fugir da justiça dos 
homens, todavia da justiça de Deus ninguém escapava. Disse, que 
havia um tomógrafo no Segundo distrito que não funcionava, o que 
obrigava os moradores a se deslocarem para outras localidades. E 
ainda, que aquele caso configurava um grande retrocesso e que 
sendo a prefeita tamoiense era inadmissível que o aparelho tão 
importante não funcionasse. Reiterou, que jamais seria omissa com 
relação ao sofrimento do cidadão de Cabo Frio. Agradeceu a atenção 
de todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o 
Vereador Adeir Novaes, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida teceu comentários sobre o estado da área da Saúde de Cabo 
Frio, destacando que o descaso ocorria em todo o município. Após 
reproduziu um vídeo mostrando que o piso da UPA do Segundo 
Distrito estava afundando e que pessoas idosas não tinham como se 
locomover em cadeiras de rodas. Questionou sobre o motivo pelo 
qual os vereadores da base governista não passavam pela UPA de 
Tamoios, já que faltavam apenas quinze semanas para as próximas 
eleições. Em aparte, o Vereador Rodolfo Aguiar disse que sua 
Emenda Impositiva deveria ter sido aplicada na UPA de Tamoios, 
cuja monta fora de trezentos e vinte mil reais. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Adeir Novaes disse, que acompanhara o 
direcionamento da Emenda do Vereador Rodolfo, mas, que além 
disso a Saúde recebera cinquenta e cinco milhões de reais e que 
nada fora feito. Disse ainda, que muitos perdiam suas vidas na UPA 
de Tamoios. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. A seguir fez uso da Tribuna o Vereador Davi Souza, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida disse que as empresas 
responsáveis por exames não estavam recebendo seus pagamentos, 
com isso os cidadãos estavam sendo prejudicados já que o tempo 



era imprescindível para os que sofriam com enfermidades. 
Questionou o destino do dinheiro da Saúde de Cabo Frio, frisando 
que havia inúmeras denúncias de descaso para com aquele setor. 
Em aparte, o Vereador Rodolfo Aguiar disse que, o sistema de Saúde 
nunca estivera excelente, no entanto, jamais estivera da forma como 
se encontrava na atualidade, com as empresas sem receber 
pagamento. Retomando ao seu discurso, o Vereador Davi Souza 
disse que, os que pagavam seus impostos acabavam pagando duas 
vezes, quando eram obrigados a procurar atendimento no setor 
privado. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A 
seguir fez uso da Tribuna o Vereador João Roberto de Jesus da 
Silva, que inicialmente saudou a todos. Em seguida disse que, ele 
próprio estivera cobrando o conserto do piso da UPA de Tamoios 
desde o início do seu mandato e que independente de ser vereador 
de oposição ou de base, o homem público deveria ter a obrigação de 
lutar pelo bem comum. Após teceu comentários sobre o acidente 
ocorrido no dia anterior com a embarcação onde estavam dez 
turistas. Observou, que estivera com as autoridades da Capitania dos 
Portos, onde se colocara a disposição para ajudar naquela causa e 
somar forças naquela luta de fiscalização e prevenção, quanto a 
novos acidentes. Reiterou, que o caso era delicado, em decorrência 
de que versava sobre empregos e turismo, mas, que todos deveriam 
estar unidos buscando solução para o problema. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da 
Tribuna o Vereador Átila Motta, que inicialmente saudou a todos. 
Em seguida falou de seu orgulho por estar atuando como líder da 
Bancada Governista sempre com lisura e dignidade e sobretudo 
priorizando o diálogo com a oposição. Após discorreu sobre os atos 
da prefeita Magdala Furtado, ressaltando que a mesma vinha 
recuperando equipamentos da Saúde que encontrara sucateados. 
Prosseguindo falou sobre proposição relacionada a feira Sebastião 
Lan, que tinha como objetivo transformar a mesma em patrimônio 
cultural. Em seguida, falou ainda sobre outra Indicação de sua 
autoria, dispondo sobre a implementação do terminal de ônibus de 
turismo em um espaço novo, com melhor apresentação para os 
turistas que seria instalado ao lado do CIEP. Ao final agradeceu a 
confiança da prefeita Magdala Furtada em seu trabalho, agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna Senhor Presidente conduziu 
os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0050, 
0113, 0114, 0115, 0116, 0119 E 0120/2024 E PROJETO DE LEI 



COMPLEMENTAR: 0005/2024. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS: 0073 E 0075/2024 E AS INDICAÇÕES: 0162, 
0166, 0264, 0383, 0421, 0450, 0461, 0462, 0463, 0464, 0465, 0466, 
0467, 0468 E 0476/2024. FOI RETIRADA A PEDIDO DO AUTOR A 
INDICAÇÃO: 0246/2024. FORAM APROVADAS AS MOÇÕES: 
0078, 0086, 0099, 0100, 0101, 0102, 0103, 0104, 0105 E 0106/2024. 
FORAM APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 
LEI: 0053, 0057, 0060, 0061, 0062, 0066, 0067, 0068, 0071, 0074, 
0075, 0077 E 0080/2024. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não 
havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. 
E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois 
de lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada 
para que produza seus efeitos legais. 


